

# Califican de Intromisión la Reducción de la Ayuda Militar de EU a Argentina

(EFE Y AP)

BUENOS AIRES, 28 de febrero.—La reducción de la ayuda militar a las Fuerzas Armadas argentinas por la situación de los Derechos Humanos implica una intromisión en los asuntos internos del país, afirmó hoy oficialmente la Cancillería argentina.

El comunicado señala que también significa un desconocimiento de la realidad argentina.

La decisión de reducir la ayuda militar y económica por el gobierno norteamericano la comunicó la semana pasada el secretario de Estado Cyrus Vance a un comité senatorial de ese país.

El anuncio de Vance incluyó asimismo a Uruguay y Etiopía, países que se agregan a una lista en la que también figura Chile.

La declaración de la cancillería argentina expresa que "ningún Estado, cualquiera sea su ideología y poderío puede asignarse a sí mismo el papel de tribunal de justicia internacional".

La noticia de la reducción de la ayuda militar (de 33 millones de dólares a 15 millones, cuando ya había sido reducida en el periodo anterior de 48 a 33 millones, según fuentes extraoficiales) causó un impacto negativo en Argentina que se acentúa día a día.

Versiones no confirmadas oficialmente especulaban con la posibilidad de que la Junta Militar argentina rechace probablemente el monto global del crédito norteamericano para venta de armamento, como hizo Chile en su momento, pero otras versiones indicaban un tratamiento más "prudente".

El comunicado oficial de la Cancillería interpreta la actitud de la administración Carter como "una lamentable anomalía en la conducción de las relaciones internacionales".

Pese a su tono enérgico —afirmaban hoy expertos diplomáticos— el comunicado argentino no deja aún cuál será la actitud definitiva a tomar por el gobierno militar

ante la drástica decisión del Departamento de estado.

En esferas informadas argentinas las opiniones se dividen por igual por uno y otro temperamento.

En los medios económicos el impacto fue mayor por el temor a que la presión de la Casa Blanca repercuta en los organismos financieros internacionales.

## ALUDES

Por lo menos 18 personas murieron, 14 desaparecieron y unas 200 fueron evacuadas a causa de un deslizamiento de barro y rocas ocurrido en la ladera de una montaña en la provincia norteña de Jujuy, informaron hoy las autoridades.

Dos poblaciones quedaron sepultadas ayer y funcionarios del gobierno dijeron que se teme que la cifra de muertos sea aún mayor. el desastre es el peor de este tipo en la Argentina desde que un alud de nieve en la cordillera de los Andes causó 43 muertes hace once años.

## AFP ATRIBUYE ATENTADO AL ERP

La Agencia France Presse afirma, en un despacho desde Buenos Aires que los guerrilleros del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (marxista-leninista), se autoadjudicaron un atentado frustrado cometido contra el presidente argentino, general Jorge Rafael Videla.

EXCELSIOR

BUENOS AIRES.—El autodenominado "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), ratificó hoy la autoría del fracasado atentado del 18 de este mes contra el presidente general Jorge Videla y otros funcionarios gubernamentales.